

COLLECTIF ARAUCARIA.

Communiqué de presse pour le 19 août 2023.



Le Collectif Araucaria a été créé en 2023 de manière spontanée par un groupe d'habitants alarmés de savoir que le parc de Volvire allait être abattu pour construire un lotissement.

L'inquiétude du collectif a été vite relayée et soutenue par les organisations de défense de l'environnement. Une pétition en ligne a réuni plus de 11.000 signatures en moins d'un mois.

Désireux de continuer à sensibiliser l'opinion publique, nous organisons un événement de sensibilisation dans le jardin de la maison voisine du parc.

Cette après-midi festif a lieu au 21 avenue Philippe de Volvire à Sens de Bretagne. Nous vous donnons rendez-vous dans le jardin de cette maison qui était liée au parc de Volvire avant les projets d'urbanisation de la parcelle.

Au programme, activités créatives pour petits et grands, découverte du parc, concert de Rafael Demascarone, buvette et petite restauration.

Entrée libre. 16h - 22h. Buvette et petite restauration.